



**Zusammen  
gegen Corona**

**Zuhause bleiben. Leben retten.**

**#WIRBLEIBENZUHAUSE**



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

in diesem Jahr erleben wird das „Osterfest“ auf eine völlig andere Weise, als wir es traditionell kennen. Die Bräuche, die so manche Vereine, Cliquen und natürlich Familien in anderen Jahren zelebrieren, wie z.B. die gemeinsamen Osterfeuer oder gemeinsame Treffen im Familien-, Freundes- oder Bekanntenkreis, können in diesem Jahr nicht stattfinden. Auch die zur österlichen Zeit sonst so selbstverständlichen kirchlichen Veranstaltungen finden nicht statt.

Trotz des schönen Wetters müssen wir dieses Jahr auch auf Osterausflüge verzichten. Das Land hat durch seine Rechtsverordnung den Tagestourismus untersagt, um Menschenansammlungen zu vermeiden. Zudem werden viele Zielorte auch selbst Betretungsverbote und Sperrungen vornehmen, um die Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie zu unterstützen. Es ist also besser, gar nicht erst besonders beliebte Ziele anzufahren, um sich dann wieder nach Hause schicken zu lassen. Bitte lassen Sie auch zu Ostern alle Sorgfalt walten, besuchen Sie keine touristischen Hotspots. Bleiben Sie bitte zu Hause!

Die verordneten sozialen Kontaktbeschränkungen verändern in 2020 erstmalig in außergewöhnlicher Weise unser gesellschaftliches und familiäres Leben.

Aufgrund dieser Einschränkungen und der damit einhergehenden Unterbrechung der Infektionskette sind auch erste Erfolge bei den Infektionszahlen erkennbar. Die Kurve steigt noch, flacht aber ganz langsam ab. Das ist schon ein gutes Zeichen und lässt uns zu Ostern zumindest die „Hoffnung“ auf eine bessere Zeit.

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Bürgerinnen und Bürgern für das Verständnis für die verordneten Einschränkungen sowie für die Einsicht und das vorbildliche

